
Dominik Maroh zurück zum Club?
Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 17:19

Klar ist die Abwehr in der 1.Liga mehr gefordert

Aber die Abwehr stand auch in der jetzigen Saison gut

So richtig.auf die Nuss haben wir außer gegen Fürth keine bekommen

Unser Hauptaugenmerk muss die Offensive sein

da bedarf es um Verstärkung

Uns muss bewusst sein

es geht ab dem 1Spiel gegen den Abstieg

1
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